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一 般 質 問 順 序 

 

１   土  屋     進  君 

             ９月１３日（木）午前１０時から午前１０時５０分 

２   青  木  敬  博  君 

９月１３日（木）午前１１時から午前１１時５０分 

３   浅  田  良  弘  君 

９月１３日（木）午後 １時から午後 １時５０分 

４   重  岡  秀  子  君 

９月１３日（木）午後 ２時から午後 ２時５０分 

５   犬  飼  こ の り  君 

９月１３日（木）午後 ３時から午後 ３時５０分 

６   四  宮  和  彦  君 

９月１４日（金）午前１０時から午前１０時５０分 

７   杉  本  一  彦  君 

９月１４日（金）午前１１時から午前１１時５０分 

 

※ 質問時間は進行状況によって変更することがあります。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  土 屋   進   

 

１ 新図書館・文化ホール建設計画に関し、さきの６月定例会において、新文化ホールの

規模については、６００席から７００席程度を検討している旨の答弁がされたが、労働

組合や企業の研修会等宿泊を伴う交流人口の増加を目的とした活用も視野に入れた場合、

少なくとも１，０００席程度の規模が必要であると考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

２ 伊東市庁舎跡地利用構想審議会の答申により、平成５年１１月５日に旧庁舎跡地に係

る活用について提言がされたが、本市の将来的展望を見据えたこの答申に係る市長の現

在の見解を伺う。 

 

 

 

 

３ 伊東八景の一つである伊東オレンジビーチは、観光のまち伊東の誘客にとって重要な

資源であり、市街地の活性化にも大きな役割が期待されることから、にぎわい創出のた

め白い砂浜にするなど年間を通して有効活用できる魅力的なビーチとして、新たな整備

が早期に必要であると考えるが、いかがか。 

 

 

 

 

４ 都市計画道路伊東大仁線改良事業の進捗状況について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  青 木 敬 博   

 

１ 本年度から運用が開始された「伊東市公式ＬＩＮＥ@（ラインアット）」の活用方法

について伺う。 

 

 

 

 

２ メディアを活用した観光戦略としてフィルムコミッションを積極的に推進しているが、

本年度の撮影状況を伺う。 

 

 

 

 

３ 全日本まくら投げ大会を開催する本市を、まくら投げの聖地として、一年を通してＰ

Ｒする考えはないか伺う。 

 

 

 

 

４ 地元食材の消費単価を上げるための取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

５ 昨年度の青色防犯パトロールの実施回数を伺う。 
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６ 災害時における対応について、以下３点伺う。 

 ⑴ 平成２８年台風第１０号による水害では、岩手県岩泉町の高齢者施設において避難

準備情報の意味するところが伝わっておらず、適切な避難行動がとられなかったこと

を踏まえ、国において平成２９年１月３１日に避難勧告等に関するガイドラインが改

定され、避難情報の名称が避難準備・高齢者等避難開始、避難勧告、避難指示（緊急）

に変更されたが、これらの違いに対する市民の理解度について調査しているか伺う。 

 

 

⑵ 自主避難が難しい高齢者や体の不自由な方の対応について、どのように考えている

か伺う。 

 

 

⑶ 平日の昼間は就労者の不在により、家庭や地域における防災力が低下すると考える

が、どのような対策を講じているのか伺う。 

 

 

 

 

７ 教科書のページ数の増加などにより、小・中学生のランドセルやかばんが重くなって

おり、発育への影響が心配されることから、どのような対策を講じているのか伺う。 

 

 

 

 

８ 生徒数及び教員数の減少により部活動数が減少し、生徒の希望する部活動がない状況

も生じていることから、学校教育において部活動にどのような役割を期待しているのか

伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  浅 田 良 弘   

 

１ 近年、局地的豪雨等により、河川の増水に起因する外水氾濫が発生し、各地で甚大な

被害を及ぼしているが、本市においても、二級河川や普通河川が点在していることから、

豪雨により本川に流れ込む支川が逆流することで、支川氾濫を引き起こす懸念がある。 

以上のことから、地域防災計画で定める水防計画及び河川の災害予防計画において、

市民の安全を確保するための未然防止策及び減災対策をどのように講じているのか伺う。 

 

 

 

 

 

２ 本年６月１日に伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設置事業との調和に関する条例

が施行されたが、本条例には罰則がなく、法的拘束力についても疑問視する点がある。 

今後、太陽光発電設備が水源保護地域に計画・設置されるおそれがあり、市民の水道水

の汚染が懸念されることから、水道法第２条の規定に基づき制定された伊東市水道水源

保護条例に規定する対象事業場として、太陽光発電設備設置事業を加えてはいかがか。 

 

 

 

 

 

３ 障害者の雇用の促進等に関する法律により、自治体の障がい者雇用が義務づけられて

いるが、本市においては法定雇用率を達成しているのか、現状を伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  重 岡 秀 子   

 

１ 前市長逮捕という重大事件が起きたが、このような問題を再発させないために行政の

あり方を改革する必要があると考え、以下３点伺う。 

 ⑴ 伊東市土地取得に係る業務見直し検討委員会の進捗状況を伺うとともに、現時点で

今後見直しが必要と考えられる主な問題点について伺う。 

 

 ⑵ 佃前市長は特別顧問として、みずからの事務所で市職員と直接会うことが日常的に

あったとされるが、その報告や記録はどのようにされていたのか、また、市の業務の

あり方として問題はなかったか伺う。 

 

 ⑶ 業務の見直しを図る上で、入札、補助金、人事、職員採用など業務の総点検をする

考えはないか伺う。また、市政運営に対する改革提言を職員に呼びかけるなど、全庁

的に広く意見を求めることが必要と考えるが、いかがか。 

 

 

２ 市内に計画されているメガソーラーに関し、伊東市美しい景観等と太陽光発電設備設

置事業との調和に関する条例施行後の対応について、以下２点伺う。 

 ⑴ 伊豆高原のメガソーラー建設計画に関しては、着工を条例違反として市が経済産業

省に通知している現状があるが、今後の対応について伺う。 

 

 ⑵ 条例上、市長は同意しないとしている大規模な計画として、鎌田、十足地区などの

計画が該当するが、事業者に対してどのような対応をしていくのか伺う。 

 

 

３ 国保税額の算定方法が国保の広域化を機に変更され、懸案であった資産割は廃止され

たが、一方で、均等割が増額となり、子供の多い世帯などで負担増となったケースがあ

ることから、子供については均等割の軽減策を検討すべきと考えるが、いかがか。 

  



 - 7 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  犬 飼 このり   

 

１ ２０２０年にオリンピック・パラリンピックの自転車競技が伊豆市で開催されるに当

たり、多くの来遊客が本市にも訪れることが予想されることから、本市の対応について、

以下２点伺う。 

⑴ 海外からの旅行者等にも不快や不便を感じることなく移動や滞在をしていただくた

めには、どのような対策が必要と考えるか伺う。 

 

⑵ 障がいのある方に対するまちのバリアフリー化について、どのように考えているか

伺う。 

 

 

２ 観光イベントに関し、この夏行われた浴衣関連のイベントなどは、近隣市町で同じよ

うなイベントが開催されているが、他市町との違いを楽しんでもらうために、伊東なら

ではの施策を考えているか伺う。 

 

 

３ ライフスタイルの多様化に伴い、誰もが個人として尊重され平等な社会をつくるため

に同性間及び異性間における事実婚カップルへのパートナーシップ制度が必要と考える

が、いかがか。 

 

 

４ 図書館・文化ホール建設事業に関し、以下２点伺う。 

 ⑴ タウンミーティングや未来ビジョン会議等で市民からいただいた意見について、ど

のように計画に反映させていくのか伺う。 

 

 ⑵ 多様な意見を集約し、次の段階に生かすには専門的な助言も必要と考えるが、市長

の考えを伺う。 

  



 - 8 - 

一 般 質 問 要 旨 

議 員  四 宮 和 彦   

 

１ 行政執行プロセスの正当性を検証する観点から、行政事務全般について問題点の検証

と対策が必要であると考えるが、事業の企画から実施に至るまでの基本的なプロセスに

ついて伺うとともに、そこで把握される問題点について伺う。 

 

 

 

 

 

 

２ 伊豆高原メガソーラーパーク建設事業の工事の進捗状況と、本市の対応について伺う。  

 

 

 

 

 

 

３ 学校保健安全法に基づく学校環境衛生基準が改正され、本年４月１日から施行された

が、これによる本市への影響及び対応状況について伺う。 
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一 般 質 問 要 旨 

議 員  杉 本 一 彦   

 

１ マンダリンホテル跡地の土地取引をめぐり、前市長が収賄容疑で逮捕、起訴されると

いう事件が起きたことにより、市政運営に対する疑念の声を聞くことから、本市として

の事件への対応及びさまざまな事業の検証に関し、以下３点伺う。 

⑴ 収賄事件について、以下２点伺う。 

ア 前市長が収賄したとされる約１，３００万円については、どのように取り扱われ

ていくものと考えているか伺う。 

 

イ 伊東市特別職の職員の給与に関する条例において、特別職の退職手当の返納につ

いて規定されているが、前市長の退職手当は、今後、どのように取り扱うことを考

えているか伺う。 

 

 

⑵ 公共工事の入札制度について、以下４点伺う。 

ア 近年の公共工事における本市の入札落札率及び全国的な入札落札率を伺うととも

に、その状況をどのように分析しているか伺う。 

 

イ 指名競争入札における業者の選定方法を伺う。 

 

ウ 国の指針により、全国的に予定価格の事後公表制度に移行する自治体が多くなる

中、本市が事前公表制度を採用している理由を伺う。 

 

エ 全国的には、業者間の談合による競争入札妨害事件が発生しているが、本市にお

いて、そのような事件が起きないよう、市内事業者に対し、入札制度の実態に係る

アンケートを実施することを提案するが、市長の見解を伺う。 
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⑶ 市民病院の指定管理者である地域医療振興協会に関し、以下４点伺う。 

ア 公共施設の指定管理を行う団体のみならず、指定管理者が行う委託業務と関連の

ある事業所等へ市職員が再就職することについては、コンプライアンスの観点から

は好ましいことではないと考えるが、再就職の実態について把握しているか伺う。 

 

イ 同協会が行う委託業務の内容について、市は把握しているか伺うとともに、問題

点等がないか伺う。 

 

ウ 前市長及び前副市長が同協会の役職に就いていたと聞くが、事実の存否及び業務

内容について伺う。 

 

エ 市民病院の指定管理者を決定するに当たり影響力を持っていた市幹部職員が、退

職後にその運営等にかかわる立場となることは、コンプライアンスから逸脱するも

のと考えるが、市長の見解を伺う。 

 

 

２ ７月１５日の夜、自動車を市役所に突入して引き起こされた建造物損壊等の事件に関

し、以下２点伺う。 

⑴ 修復に要する期間及び費用について伺う。 

 

 

⑵ 容疑者に対してどのように損害賠償請求をしていくのか伺う。 

 


